



« VOLVER A PORTADA

ADEMÁS

Katie Holmes, Jessica Chastain y Emma Stone protagonizan el estilo de revista

La Policía detiene a ‘El Rafita’, en búsqueda desde verano de 2011

El Banco de España cifra la deuda de las comunidades en 140.083 millones, un 17,3% más que en 2011

Sarkozy se encara con la prensa y llama “imbécil” a un periodista durante un acto

El juez Ruz recibe los contratos que AENA adjudicó a la trama Gürtel en tiempos de Álvarez Cascos

DE PISCIFACTORÍA

Dos piezas de salmón semanales benefician la salud de las embarazadas

- Científicos de la Universidad de Granada han desarrollado el estudio



EP | GRANADA

PUBLICADA EL 15-03-2012

Científicos de la Universidad de Granada han demostrado que el consumo de dos piezas de salmón de piscifactoría (rico en ácidos grasos omega 3 y mínimamente contaminado) a la semana durante el embarazo resulta beneficioso tanto para la salud de la mujer como para la del niño.

Su investigación, enmarcada dentro de un proyecto financiado por el VI Programa Marco de la Unión Europea denominado “The Salmon in Pregnancy Study” (SiPS), revela que el consumo de salmón aumenta, tanto en ellas como en sus recién nacidos, el nivel de ácidos grasos omega 3, y mejora las defensas antioxidantes de ambos debido a los niveles de selenio y retinol, contenidos en el pescado.

Además no afecta al nivel de estrés oxidativo en el organismo ni a la respuesta inflamatoria y la homeostasis vascular, según informa en un comunicado la Universidad de Granada.

Para llevar a cabo este trabajo, sus autores seleccionaron una muestra aleatoria de mujeres embarazadas con un bajo consumo de pescado. Estas mujeres se dividieron en dos grupos: el ‘grupo Control’, que continuó con su dieta habitual, y el ‘grupo Salmón’, que incorporó a su dieta dos porciones de salmón “hecho a medida”, desde la semana 20 del embarazo hasta dar a luz.

Este salmón se caracteriza por haber sido criado en piscifactoría pero con una dieta controlada, usando ingredientes selectos (aceites y alimentos de origen vegetal como algas y zooplancton), de tal forma que es rico en ácidos grasos omega 3 de origen vegetal. Además, contiene vitaminas antioxidantes como las vitaminas A y E, selenio y



Ref UPy

La c

Blau

Vic emj

La l

La l argo

Hist

¿Lo viol

Los del

La l Chi

La l abo



muy bajos niveles de contaminantes.

Sangre y de orina

Las mujeres participantes en el estudio proporcionaron muestras de sangre y de orina y completaron un cuestionario de frecuencia de alimentos en la semana 20 del embarazo (que recopilaba la ingesta de alimentos en las 12 semanas previas), igual que en la semana 34. Posteriormente, en la semana 38 del periodo gestacional, también se tomaron muestras de sangre y de orina y, en el momento del nacimiento, se recogió la sangre de cordón de la vena umbilical después del pinzamiento del cordón, inmediatamente después del parto.

Los científicos comprobaron que aquellas mujeres embarazadas que normalmente presentan una baja ingesta de pescado, cuando consumen dos porciones de salmón a la semana aumentan el contenido de ácidos grasos omega 3, tanto en ellas como en sus recién nacidos, y consiguen alcanzar la ingesta mínima recomendada para estos ácidos grasos.

Además, el consumo de dos porciones de salmón a la semana durante el embarazo no aumenta el estrés oxidativo, a juzgar por los biomarcadores de oxidación de lípidos y de daño oxidativo al ADN determinados en este estudio. Incluso, aumentan las concentraciones de selenio y retinol en las mujeres embarazadas y de selenio en los recién nacidos. Esta mejora de las defensas antioxidantes podría ser útil para prevenir y reducir el estrés oxidativo adicional asociado al embarazo normal.

Por último, el consumo de salmón de piscifactoría a la semana, por parte de las mujeres embarazadas del estudio, **no afecta negativamente al sistema de defensa antioxidante**, al metabolismo de los hidratos de carbono o de lípidos, así como tampoco a la concentración de adipoquinas, citoquinas o de los biomarcadores de homeostasis vascular, de sus recién nacidos.

Los autores de este trabajo son los **profesores de la Universidad de Granada** Cruz Erika García Rodríguez, Ángel Gil Hernández, María Dolores Mesa García y Concepción María Aguilera García.

Me gusta

Sé el primero

Imprimir artículo

[No hay comentarios en este momento]

FEED RSS PARA LOS COMENTARIOS DE ESTA ENTRADA

[Publicar un comentario]

Nombre (obligatorio)

E-Mail (no será publicado) (obligatorio)

Sitio Web (opcional)